

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DFS	Date	18 février 2024
Numéro	24.332	Heure	15h29

Auteur-e(-s) : Katia Della Pietra

Titre : Foyers de jour, le mal des transports ?

Contenu :

Sis à La Chaux-de-Fonds, Le Locle, Fontaines, Fleurier, Saint-Aubin et Neuchâtel, les 12 foyers sont-ils tous accessibles par les ayants droit ? Les personnes en zones rurales sont défavorisées (prix, moyens). Les transports sont actuellement gérés par les foyers, jonglant avec la Croix-Rouge, les bénévoles, les familles, les transporteurs privés et les collaborateurs-trices du foyer au détriment de leur mission première d'accueil. Que compte faire le Conseil d'État dans la perspective d'une coordination intégrée ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Katia Della Pietra

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Anita Cuenat	Fabienne Robert-Nicoud	